

Amtliche Bekanntmachung

Sirenenprobealarm

Mit einem einminütigen Dauerton bei zweimaliger Unterbrechung, der Feueralarm bedeutet, wird am

Samstag, 22.09.2018,

um 10.00 Uhr

im Kernstadtgebiet der Stadt Ansbach das Sirenenwarnsystem erprobt. Mit dem Sirenenalarm beginnt eine Großübung der Freiwilligen Feuerwehr Ansbach am Brücken Center Ansbach.

Der Probealarm dient dazu, die Funktionstüchtigkeit des Sirenenwarnsystems zu überprüfen und die Bevölkerung auf die Bedeutung der Sirensignale hinzuweisen. Es wird nur ein Sirensignal ausgelöst:
Ein einminütiger Dauerton mit zweimaliger Unterbrechung, der Feueralarm bedeutet.

Ein weiteres Signal, ein einminütiger, an- und abschwellender Heulton, der bedeutet, dass das Rundfunkgerät eingeschaltet werden soll und auf amtliche Durchsagen geachtet werden soll, wird nicht ausgelöst.

Ansbach, den 19. September 2018
Stadt Ansbach

